

Kodim 0615/KNG Menerima Kunjungan 14 Siswa KKLDN

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2022 - 11:43



KAB. KUNINGAN - Dandim 0615/KNG Letkol Czi David Nainggolan menerima kunjungan 14 siswa Kuliah Kerja Lapangan Dalam Negeri (KKLDN) Wilhan Perwira Siswa (Pasis) Pendidikan Reguler (Dikreg) LXII Sekolah Staf dan Komando Angkatan Darat (Seskoad) Tahun 2022, di Ruang Lobi Makodim 0615/KNG, Rabu (19/07/2022). Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh seluruh jajaran perwira Kodim 0615/KNG.

Kegiatan KKLDN merupakan bagian kurikulum dari Seskoad yang diperuntukkan bagi Pasis Dikreg LXII Seskoad, adapun tema dari KKLDN tahun ini adalah "Partisipasi Satkowil Dalam Rangka Percepatan Peningkatan Ekonomi di Daerah".

Kepala rombongan Kolonel Arh Mahesa Novayudha mengatakan, maksud dan tujuan dari kunjungan KKLDN Pasis Dikreg LXII Seskoad Tahun 2022 di wilayah Kodim 0615/KNG, yaitu bagaimana melihat peran kodim dalam melakukan partisipasi percepatan peningkatan ekonomi di daerah.

"Kita akan melihat sejauh mana satkowil ini berperan selama masa pandemi. Ini merupakan bagian dari pembuatan tesis akhir Pasis Seskoad. Nanti karya tulisnya akan diseminarkan di Seskoad mendekati akhir pendidikan," jelas Kolonel Arm Mahesa Novayudha.



Ia berharap bagi para Pasis bisa menciptakan kader-kader pimpinan masa depan. "Mereka nantinya bakal sudah tahu apa yang harus dilakukan saat menjadi Dandim maupun Komandan Batalyon," ujarnya.

Selain itu, kata Kolonel Arm Mahesa, para Pasis harus mampu bersinergi dengan seluruh unsur pimpinan daerah saat mereka menjabat sebagai Dandim.

"Untuk kegiatan KKLDN ini terbagi dalam 20 wilayah. Bagi kami, Kuningan ini menarik untuk dipelajari. Baik dari segi pariwisata maupun hal lainnya," ungkapnya.

Sementara itu, Dandim 0615/KNG Letkol Czi David Nainggolan mengucapkan terimakasih kepada rombongan KKLDN Pasis Dikreg LXII Seskoad Tahun 2022, yang sudah mengunjungi wilayah Kodim 0615/KNG.

"Saya juga pernah menjadi Pasis. Dan, kali ini saya yang dikunjungi. Saya akan memberikan informasi yang terbaik untuk mendukung program tersebut," kata Dandim Kuningan.

Dandim berpesan agar kelak Pasis menjabat Dandim bisa memberikan upaya-upaya terbaik dalam bersinergi dengan para unsur pimpinan di suatu daerah. (***)